



Bei der Oberlausitzer Seniorenmeisterschaft hat unser Eduard einen hervorragenden 6. Platz bei 33 Teilnehmern in der Altersklasse Ü70 erreicht. Er hat einen furiosen Start mit 3 aus 3 hingelegt und lag nach 3 Runden allein an der Spitze. Aber wie das so ist: dann musste er sich mit weitaus stärkeren Gegnern auseinandersetzen. Es folgten ein Remis in der 4. Runde, dann zwei Niederlagen und schließlich wieder ein Sieg in der Abschlussrunde. Damit ist Eduard zweitbester oberlausitzer Teilnehmer nach Dr. Hollstein vom Ebersbacher Verein (4.).

Nach Informationen von Peter Lange